

## Ancenis et sa région

### Avocate et médiatrice, elle a choisi la proximité

**Ligné** — Ingrid Liebrecks, avocate et médiatrice, intervient sur différents champs du droit privé. Elle s'installe dans le secteur pour être proche de ses clients. Une offre inédite dans la commune.

#### Trois questions à...

Ingrid Liebrecks,  
avocate et médiatrice.

#### Quel est votre parcours ?

Après quatre années d'études de droit à la faculté de Nantes, puis un master 2 de spécialisation en contentieux (procédure civile et pénale), j'ai poursuivi à l'école des avocats de Rennes. J'ai prêté serment en 2009 et, de fait, je suis rattachée au barreau de Nantes. En 2017 j'ai obtenu la mention de spécialisation en droit des personnes, de la famille et du patrimoine. J'ai également une formation de médiatrice. Collaboratrice au sein d'un cabinet d'avocats à Ancenis pendant une huitaine d'années, j'ai décidé de m'installer dans la commune de Ligné.

#### Pourquoi s'installer à Ligné, une zone semi-rurale ?

Aller à Nantes, qui compte à ce jour environ 1 100 avocats, Ancenis en comptant une dizaine et Nort-sur-Er-

dre avec quelques cabinets, Ligné étant exempt de cette profession, le choix de m'y installer m'a semblé approprié. La proximité, c'est être proche des clients et cela donne une dimension humaine à la relation. Par le biais de cette démarche, c'est aussi être dans l'accompagnement social.

Enfin, pour des raisons personnelles, le dynamisme de la ville, les services, les infrastructures et la proximité de Nantes et Ancenis, ces différents atouts ont orienté mon choix d'implantation du cabinet.

#### Quels contentieux particuliers traitez-vous ?

J'interviens sur différents champs du droit privé : droit des personnes, de la famille : mariage, Pacs, concubinage, séparation, divorce, droit civil : voisinage, baux d'habitation, expertises, responsabilité ; et en droit pénal : tribunal correctionnel, médiation pénale, composition pénale.

Dans un tout autre mode alternatif, j'opère également en qualité de



Ingrid Liebrecks s'est installée récemment dans la commune. | CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

médiatrice : c'est plus rapide, moins procédurier, moins coûteux, il n'y a pas d'obligation d'officialiser la démarche par un juge, le tout dans un climat de bienveillance.

**Contact.** Sur rendez-vous, du lundi au vendredi, de 9 h à 19 h, et le samedi, de 9 h à 12 h 15, rue du Souvenir. Tél. 09 84 56 54 02, 06 33 52 25 33 ; mail : [info@liebreks-avocat.fr](mailto:info@liebreks-avocat.fr) ; site : [www.liebreks-avocat.fr](http://www.liebreks-avocat.fr)

## Couffé

L'entreprise Levoyer Frédéric travaux publics a été créée

## Vallons-de-l'Erdre (Saint-Mars-la-Jaille)

## Mésanger

### Treize donneurs de sang

Dimanche, l'Amicale des donneurs de sang a profité de son assemblée générale pour remettre des médailles aux volontaires les plus assidus. Il faut dire que certains ont beaucoup contribué à l'effort les années précédentes. Ils sont treize à être éligibles pour des médailles de bronze (25 dons d'argent (45), d'or (60 pour les femmes et 100 pour les hommes) et enfin d'or avec palme (100 dons pour les femmes).

L'unique récipiendaire de cette dernière catégorie est la directrice de l'école Saint-Joseph, Marie-Françoise Trochu. Elle s'est vue remettre sa décoration des mains de Philippe Guinel, vice-président de l'Union départementale fédérée des associations pour le don du sang bénévole de Loire-Atlantique.

Le responsable, en visite dans la commune, a par ailleurs fait une petite présentation historique du don du sang bénévole en France, et notamment de ses origines remontant à la

## Ancenis-Saint-Géron (Ancenis)